

3.1.1 Verlegung des allgemeinen Behindertenparkplatzes am Peschelanger:
Bürgerschreiben vom 13.07.2006 (vertagt aus der Sitzung vom 13.09.2006)
Herr Jurksch berichtet, dass der UA den Antrag wie folgt vorberaten hat:

„Sachstand

Der Antragsteller bittet um Verlegung der Behindertenparkplätze am Peschelanger im Marx-zentrum, da sie zu weit vom Ärztehaus entfernt sind.

Empfehlung UA

Die Behindertenparkplätze am Peschelanger befinden sich im hinteren Teil des allgemeinen

Parkplatzes. Um Behinderten den Besuch des Ärztehauses zu erleichtern, sollte man im Wendehammer des Peschelangers ein oder zwei zusätzliche Behindertenparkplätze ausweisen. Das

KVR wird gebeten, entsprechende Maßnahmen durchzuführen.

“ Der Beschlussempfehlung des UA wird mit der von Frau Dr. Dumler eingebrachten Maßgabe, angesichts des durch das dortige Ärztehaus bestehenden Bedarfs zwei Behindertenparkplätze zu fordern, einstimmig so gefolgt.